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Полнее использовать 
строительную технику

С большим подъемом обсуж
дают трудящийся нашего города 
Обращение Всесоюзного совщца- 

• -«.-«я работников промышленности 
ко всем рабочим, работницам, ин
женерно-техническим работникам 
и служащим предприятий нашей 
страны. На Всесоюзном совеща
нии с большой остротой были по
ставлены вопросы борьбы за тех
нический прогресс, за планомер
ное распространение передового 
опыта, за решительное улучшение 
использования механизмов и ма
шин, выпускаемых отечественной 
промышленностью.

Опыт передовых предприятий и 
новаторов производства раскры
вает огромные резервы роста про
изводительности труда во всех от
раслях промышленности, показы
вает, каких успехов могут добить
ся советские люди, если они от
личив владеют техникой, прояв
ляют настойчивость в достижении 
намеченной цели, неустанно со
вершенствуют методы работы.

Среда строителен нашего горо
дя большой популярностью поль
зуются имена знатных механиза
торов— машинисток экскаватора 
С. Файзулляяа и А . Христелюбо- 
ва, бульдозериста М. Мухомедзя- 
ноха машиниста башенного пра
ве Т т в ш  Кичигиной ъ  многих
Яругах. Эти передовики иоказм- 
ва*ОТ кршмер отличного овладения
« r a r e s t ,  мйкйнмяльного ниголь- 
явт шж ж  мощности строительных

ытше в Белград Советской 
Правительственной делегации

Пример инициативной работы 
по использованию таких механиз
мов, как ёашошше краны, рает-
воронаеосы, покрасочные машины 
показывает коллектив первого 
строительного района.

Параду С ЭТИМ В {Никите нред- 
1ЦШЯШЙ строительной промыш
ленности, етроительтШЖ раЙОНОВ 
ДО G6F0 оремеки встречается не
мало случаев неправильного отно- 
шення к механизмам, что отрица
тельно сказывается на выполни 
нип государственных планов.

В районе механизированных рл- 
бот1 (начальник т. Бавыкин, глав
ный инженер т. Шварц) за послед
нее время участился выход из 
строя бульдозеров. Эти механиз
мы ио несколько дней простаи
вают без движения, в районе пло
хо поставлена, работа ттеродВИЖ-
ных ремонтных мастерских.

Часто ярбвтаиваюг такие зем
леройные М»ШТШЩ ка» экскава
торы, из-за того, что руководители
главной автотранспортной конто
ры строительства не обеспечивают 
своевременную подачу автотранс
порта для перевозки грунта. Серь
езным упущением является отста
вание механизации земляных ра
бот. Значительная часть их по- 
нреяснему выполняется вручную.

Наступило благоприятное вре
мя для благоустройства города. 
Между тем на етих работах испы
тывается острая нужда в меха
низмах. Ремонтно-механический 
завод района механизированных 
работ (руководители тт. Васильев 
к Цуккерман) надолго затянул 
выпуск из ремонта мотокатков, 
что задерживает работы по благо
устройству в  асфальтированию 
дорог и улиц. Механический за
вод строительства (начальник т. 
У ханов, главный инженер т. 
Гольдберг) нарушил срок выпуска 
из ремонта асфальтоукладчик».

Не решен на строительстве ряд 
вопросов по дальнейшему внедре
нию механизмов, лучшему исполь
зованию техники. До сих пор вы
грузка цемента из вагонов произ
водится лопатами. Хранение и 
подготовка битума к транспорти
ровке из резервных складов на ас- 
фальто-бетонный завод организо
вана примитивно.

Много времени приходится за
трачивать строителям на пере
броску своим ходом строительных 
машин из одного района в другой, 
в то время когда их транспорти
ровку можно было бы ускорить с 
помощью тракторных тягачей на 
пневможолесном ходу.

Отдел главного механика уп
равления строительства (руково
дитель т. Крупнов) мало внима
ния уделяет тяжелым строитель
ным машинам. Отдел, занимаясь 
обычными текущими делами, не
анализирует подробно итоги рабо
ты экскаваторов, бульдозеров, 
причины отставания тех или иных 
участков, мало занимается перс
пективными вопросами работы 
механизмов.

Выступая яа Всесоюзном сове
щании работников промышленно
сти, Председатель Совета Минист
ров СССР Н, А . Булганин гово
рил;

«Внедрение передовой техники 
и улучшение организации произ
водства нельзя рассматривать изо
лированно, в отрыве от людей, за- 
чшгыж ч иршвмждеяж. Без широ
кого участия в этом деле рабочих, 
техников, инженеров, конструкто
ров, технологов, без постоянного 
творческого содружества работни
ков науки и производства ничего 
яе достигнешь*.

Партийные и профсоюзные ор
ганизации, главные инженеры в 
механики районов недостаточно
работают с хсоллехсткяами строи
телей по воспитанию бережливого 
отношения к машинам и меха-
низмам. В нынешнем году только
на одном участке района механи
зированных работ привлекались к 
ответственности рабочие тт. Вер- 
ннгора, Заботин, Гуншнт, Кубьнн- 
кин за плохое отношение к дове
ренным им машинам. Следует до
биться такого положения, когда 
бы. каждый случай поломки и ава
рий не только наказывался в ад
министративном порядке, но и
обсуждался общественностью.

Недостаточно используется и 
творческая инициатива трудящих
ся. В передовых строительных ор
ганизациях Москвы, Ленинграда 
к других городов нашей страны в 
борьбе за повышение производи
тельности труда и лучшее исполь
зование механизмов широко при
меняется социалистическое сорев
нование механизаторов ведущих 
профессий: машинистов башен
ных кранов, экскаваторщиков, 
бульдозеристов. Почему бы строи
телям нашего города не перенять 
этот ценный опыт?

Борьба за дальнейший техниче
ский прогресс, за индустриальные 
методы строительства неразрывно 
связана с активным внедрением 
в практику всего нового, прогрес
сивного и в то же время с наибо
лее полным использованием име
ющейся строительной техники — 
важного условия повышения про
изводительности труда, выполне
ния государственного плана.

Всвсоювное совещание пионерских работников
25 мая в Москве открылось 

Всесоюзное совещание пионерских 
работников, организованно» Ми
нистерством вроевещення РСФСР 
и ЦК ВЛКСМ.

Участники совещания на семи
нарах поделятся опытом работы, 
расокввут о деятельности Доиов

пионеров в сельских школах, в 
городских и загородных летних 
пионерских лагерях, в домоуп
равлениях.

Всесоюзное совещ ание пионер 
еких работников продлится до 31 
мая.

V й
БЕЛГРАД. (ТАСЮ). 26 мая в 17 часов по сред

неевропейскому времени в Белград прибыла Со
ветская Правительственная делегация в составе 
Члена Президиума Верховного Совета СССР я 
Первого Секретаря ЦК КПСС Н. С. Хрущева (Гла
ва делегации), Председатед#**Совета Министров 
СССР Н. А. Булганина, Первого Заместителя 
Председателя Совета Министров СССР А. И. Ми
кояна, Председателя Комиссии по иностранным 
делам Совета Национальностей Верховного Сове
та СССР,члена ЦК КПСС и главного редактора га
зеты «Правда» Д. Т. Шепилова, Первого Замести
теля Министра Иностранных Дел СССР А. А. Гро
мыко и Заместителя Министра внешней торговли 
СССР П. Н. Кумыкина.

На Земунском аэродроме делегацию встречали 
президент Югославии Иосип Броз-Тито, члены 
Югославского правительства и депутаты Юго
славской скупщины, Посол СССР в Югославии 
В. А. Вальков и весь состав Советского посоль
ства.

Перед микрофоном на аэродроме выступил с 
заявлением Глава делегации СССР Н. С. Хрущев.

Заявление товарища К, 0. Хрущева
на аэродроме

26
в г, 
мая

Белграде

Дорогой товарищ Тито!
Дорогие товарищи члены правительства и ру

ководители Союза коммунистов Югославии! 
Дорогие товарищи и граждане!
От имени Президиума Верховного Совета Со

юза Советских Социалистических Республик, 
Правительства Советского Союза и Центрального 
Комитета Коммунистической партии Советского 
Союза., от лица советского народа сердечно при
ветствую вас, а также трудящихся славной сто
лицы Югославии— Белграда, все братские наро
ды Югославии!

Советская делегация прибыла в вашу страну 
для того, чтобы совместно с Югославской прави
тельственной делегацией определить пути даль
нейшего развития и упрочения дружбы и  сотруд
ничества между нашими народами, обсудить на
ши общие задачи в борьбе за процветание наших 
стран, за смягчение международной напряжен
ности и укрепление всеобщего мира и безопас
ности народов.

Народы наших стран «вязаны узами старинной 
братской дружбы и совместной борьбы против 
общ их врагов. Эта дружба и боевое сотрудничест
во особенно «крепли в период тяжелых испыта
ний в борьбе против фашистских захватчиков в 
годы второй мировой войны. Весь советский на
род в те суровые годы с большим сочувствием от
носился к героической борьбе своих югославских 
братьев во главе с коммунистами и от всего 
сердца приветствовал мужественные боевые под
виги Народно-освободительной армии Югославии 
под руководством маршала» Тито. Наши народы 
навеки сохранят память о том, что здесь, под 
Белградом, югославские и советские воины сов
местно наносили удары по врагу и освободили 
этот древний славянский город от гитлеровских 
оккупантов. Народы Советского Союза горячо 
приветствовали создание Федеративной Народной 
Республики Югославии.

Как известно, в те годы сложились самые луч
шие отношения между народами Советского Со
юза и Югославии, между нашими государствами 
и нашими партиями. Однако в последующем эти 
добрые отношения были нарушены.

Мы искренне сожалеем о том, что произошло, 
и решительно отметаем все наслоения этого пе
риода.

Со своей .стороны к этим наслоениям мы с 
несомненностью относим провокаторскую роль, 
которую сыграли в отношениях между Югослави
ей и СССР ныне разоблаченные враги народа —  
Берия, Абакумов и другие. Мы обстоятельно изу
чили материалы, на которых основывались тяж
кие обвинения и оскорбления, выдвинутые тогда 
против руководителей Югославии. Факты показы
вают, что эти материалы были сфабрикованы 
врагами народа, презренными агентами империа
лизма, обманным путем пробравшимися в ряды 
нашей партии.

Мы глубоко убеждены, что период, когда наши 
отношения были омрачены, остался позади. Со 
ев о ей стороны мы готовы сделать все необходимое, 
чтобы устранить все препятствия, мешающие 
т т й  т и ш т ц т  т т т &  м еду нашими

государствами, укреплению дружественных от
ношений между народами.

В настоящее время, когда уже достигнуты 
определенные успехи в нормализации наших от
ношений, Советская делегация выражает уверен
ность в том, что предстоящие переговоры приве
дут к развитию и укреплению политического, 
экономического и культурного сотрудничества 
между нашими народами. Для такого сотрудниче
ства имеются все условия —  вековая историче* 
ская дружба народов наших стран, славные тра
диции революционного движения, необходимая 
экономическая база и общность идеалов в борьб# 
за мирное процветание и счастье трудящихся.

Следуя учению основателя Советского государ
ства Владимира Ильича Ленина, Правительство 
Советского Союза строит свои отношения с дру
гими странами —  большими и малыми —  на 
принципах мирного сосуществования государств, 
на принципах равноправия, невмешательства и 
уважения суверенитета и национальной незави
симости, на принципах ненападения и признания 
недопустимости посягательств одних государств 
на территориальную целостность других госу
дарств.

Мы надеемся, что отношения между нашими 
странами будут и дальше развиваться на основе 
этих принципов на благо наших народов. П это 
явится новым, крупным вкладом в дело смягче
ния международной напряженности, в дело -сох
ранения и упрочения всеобщего мира.

Стремление Югославии развивать отношения 
со всеми государствами как на Западе, так и на 
Востоке встречает у нас полное понимание. Мы 
считаем, что укрепление дружбы и связей между 
нашими странами будет способствовать улучше
нию отношений между всеми странами, незави
симо от их общественного строя, способствовать 
делу укрепления всеобщего мира.

Президиум Верховного Совета Союза Совет
ских Социалистических Республик, Правительст
во Советского Союза и Центральный Комитет 
Коммунистической партии Советского Союза ре
шили послать нашу делегацию, чтобы п<>-братск.и 
обсудить с в а ш  все назревшие вопросы.

Мы, как представители Коммунистической 
партии Советского'Союза, партии, созданной ве
ликим Лениным, считаем желательным установ
ление взаимного доверия и между нашими пар
тиями. Самые прочные связи устанавливаются 
между народами тех стран, где руководящей си 
лой являются партии, которые всю свою деятель
ность основывают на учении марксизма-лениниз
ма. Партии, которые руководствуются марксист
ско-ленинским учением, достигают полного взаи
мопонимания между сабой потому, что у них еди- • 
ная цель— это борьба за интересы рабочего клас
са, трудящегося крестьянства, за интересы тру
дящихся. Во имя торжества социализма пролива
ли свою кровь лучшие сыны и дочери народов и. 
борясь против внутренних и внешних врагов, 
свергли иго капитализма, завоевали свою свободу 
и независимость. Идя по новому, .социалистиче
скому пути, народы этих стран умножают свои 
силы в прочной, непоколебимой дружбе.

Мы бы не выполнили своего долга перед наши
ми народами и перед трудящимися всего мира, ес
ли бы не сделали все возможное для установле
ния взаимопонимания между Компартией Совет
ского Союза и Союзом коммунистов Югославии- 
на основе учения марксизма-ленинизма.

Интересы рабочих и крестьян, интересы меж
дународного рабочего движения и общие цели 
борьбы за укрепление мира, за лучшее будущее 
человечества требуют от деятелей коммунистиче
ских и рабочих партий установления взаимного 
доверия между этими партиями на основе прин
ципов марксизма-ленинизма.

Да здравствует прочный мир между народами!
Да здравствует братская дружба и тесное сот

рудничество народов Советского Союза ж Юг*сла- 
вии!

Да здравствуют народы Югославии!
Ф * *

По улицам, украшенным югославскими и со 
ветскими флагами, делегация направилась в от
веденный для нее дворец на Дедннъе.

Советскую делегацию горячо приветствовали 
жители югославской столицы, заполнившие все 
улицы, ведущие «  аэродрома к дворцу на Де- 
Ш Ш ,



Коммунисты предприятия изыскивают 
новые резервы производства

Повседневно внедрять передовую технологию
Обращение участников Всесо

юзного совещании работников про
мышленности нашло, горячий от
клик в коллективе пред
приятия. На заводах, в пар
тийных организациях, в цехах, 
сменах прошли собрания, на кото
рых обсуждено обращение, наме
чены мероприятия по улучшению 
работы.

20-го мая состоялось открытое 
партийное собрание в коллективе 
управления предприятия. Заме
ститель начальника предприятия 
т. Филатов доложил собранию об 
итогах Всесоюзного совещания ра
ботников промышленности и рас
сказал о мероприятиях, разрабо
танных на 1955 год по дальней
шему улучшению работы пред
приятия.

—  Наш коллектив, —  говорит 
докладчик, —  проделал большую 
работу по освоению первоочеред
ных объектов. Мы сейчас произ
водим несколько видов продукции. 
С: пу«ком основной фазы будет ос
воена в полном комплексе первая 
очередь предприятия.

Однако в нашей работе, заме
чает он далее, имеется много не
достатков. . Предприятие работает 
неритмично, производственные 
мощности используются плохо, до
пускается масса нарушений тех
нологического режима, аварии. 
Среди эксплуатационников слаба 
трудовая дйецийлина.. Наше пред
приятие является пока еще не
рентабельным.

О путях преодоления этих не
достатков и говорили в своих вы
ступлениях участники собрания.

—  У нас на предприятии, —  
говорит начальник планового от 
дела т. Цукерман, —  ИМ8ЮТСЯ Нв- 
ограничепные возможности для 
коренного улучшения работы. Ве
да в том, что мы до сих пор не 
занимались этим. В частности,

планирование отстало от жизни. 
Технико-экономические показате
ли работы предприятия утвержде
ны по проектной мощности заво
дов. Опыт эксплуатации, измене
ние технологии производства ряда 
продуктов заставляют нас пере
смотреть систему планирования.

Предприятие работает нерит
мично, —  продолжает т. Цукер- 
ман. —  Одной из причин нерит
мичности является отсутствие 
совмещенного графика производ
ства. Необходимо поставить дело 
так, чтобы заводы за 10 дней до 
начала планируемого месяца по
лучали совмещенный график.

Мы неправильно подходим к 
оценке работы наших произ
водств, —  замечает он далее. —  
Премирование производится в со
ответствии с выполнением плана 
каждым заводом. Каждый завод 
борется за свой план, за выпол
нение своих технико-экономиче
ских показателей. Чем больше за
вод, где директором т. Низяев, 
сэкономит полуфабриката, посту
пающего с завода, где директором 
т. Победоносцев, тем сильнее ог
раничит последних в выпуске 
этого полуфабриката. Завод, где 
директором т. Победоносцев, не 
выполнив план, меньше возьмет 
полуфабриката с завода, где ди
ректором т. Морозов. Нужно, поэ
тому, оценивать работу заводов
по выполнению плана в целом 
предприятием. Эго объединит кол
лектив эксплуатационников в 
борьбе за улучшение работы пред
приятия.

О возможностях дальнейшего 
упрощения структуры управлен
ческого аппарата рассказал собра
нию начальник отдела труда и 
зарплаты т. Сонин,

—  Проведенная недавно работа 
показала, —  говорит он, —  что 
уж е  сейчас можно высвободить из

цехового оислуживающего персо 
нала свыше 200 человек. Настало 
время централизовать работу не 
технических отделов (бухгалте
рии, планового, отдела труда и 
заработной платы и др.).

—  В пусковой период мы не 
считались с тем, сколько будет 
стоить производство продукта, —  
говорит 'главный технолог т. Ма 
каров. —  Задача была —  пустить 
цехи. Теперь задача отделов уп
равления предприятия заключает
ся в том, чтобы постоянно анали
зировать работу цехов, отдельных 
установок, выявлять возможности 
увеличения производительности 
труда, экономии сырья, материа
лов. При выполнении мероприя
тий, намеченных на 1955 год, 
предприятие может в 4 раза уве
личить выпуск продукции. Это 
говорит о том, что наше предпри
ятие имеет неограниченные воз
можности в своем развитии. Нуж
но только, чтобы разработанные 
мероприятия не оставались на бу
маге, а претворялись в жизнь.

Ценные предложения, направ
ленные на дальнейшее улучшение 
работы предприятия, внесли тт. 
Червяков, Линтварев, Непомня
щий, Осипов, Макаренко.

Резкой критике подверг работу 
отделов управления предприятия 
секретарь партийного комитета 
т. Подругин.

—  Мы говорим о наших дости
жениях, о наших возможностях. 
Это хо*рошо. Но мне кажется,—  
замечает он, —  что сегодня нуж
но оценивать свою работу более 
критически. Мало намечать меро
приятия, надо их выполнять. За 
этим должны следить партийные 
организации. А вот парторганиза
ция управления плохо контроли
рует работу отделов. Возьмем та
кой пример. На предприятии есть 
цех контрольно-измерительных

приборов, но во всех технологиче
ских цехах жалуются, что прибо
ры работают плохо. Например, на 
заводе, где директором т. Морозов, 
счетчик полуфабриката, выдавае
мого заводу, где директором т. По
бедоносцев, неисправен. Выпуск 
продукции считают но количеству 
сырья, затраченного на переработ
ке. Партийный комитет разобрал
ся с работой цеха КИП, решил, 
что нужно цех укрепить кадрами. 
Прошло много времени, но ни на
чальник предприятия, ни его за
меститель т. Филатов ничего не 
сделали.

—  Центральная лаборатория,—  
продолжает т. Подругин, —  это 
глаза, и уши нашего предприятия. 
Однако эти глаза смотрят у нас 
назад. Производство ушло далеко 
вперед от центральной лаборато
рии. Почему? Да потому, что ру
ководство предприятия не придаед 
значения работе коллектива на
ших ученых. До настоящего вре
мени нет начальника научно-ис
следовательского отдела. Цех 
опытных установок провел рабо
ту, но результаты ее известны 
только начальнику предприятия 
и главному инженеру, а произ
водство о них не знает.

В заключение выступил началь
ник предприятия. Он на ярких 
примерах показал, что предприя
тие может значительно увели
чить выпуск готовой продукции с 
тех же производственных площа
дей, на том же оборудовании. Осо
бенно большое значение имеет для 
предприятия улучшение качества, 
продукции. Возможности к этому 
есть.

Собрание приняло постановле
ние, в котором намечены меропри
ятия по улучшению работы пред
приятия.

К. Алексеев.

Ленинград. Станкостроитель
ный завод имени Свердлова увели
чивает производство металлообра
батывающих станков различных 
типов и совершенствует техноло
гию их изготовления. Перевыпол
няв апрельский план, коллектив 
завода выпустил большое количе
ство расточных копировально- 
фрезерных и шлифовальных стан
ков.

На снимне: слесарь-сборщик
И. Е. Павленков, выполняющий 
нормы на 180— 200 процентов,
за регулировкой шлифовального 
станка.

ЛУЧШ Е ИСПОЛЬЗОВАТЬ Б О ГАТУЮ  ТЕХНИКУ
На ремонтно-механическом за

воде состоялось открытое партий
ное собрание, отсудившее задачи 
ремонтников по внедрению новой 
техники, повышению производи
тельности труда, улучшению эко
номических показателей работы в 
свете последних указаний ПК 
КПСС и Совета Министров Ш ОР. 
С докладом выступил директор 
завода т. Цырин 3. Л.

—  Недостатки, отмеченные 
партией и правительством в рабо
те ряда промышленных предприя
тий страны, —  сказал он, 
имеют место и в деятельности на
шего завода. В 1954 году на заво
де было сдано ,950 тонн стружки 
и. 441 тонна металлолома. Это го
ворит о том, что мы еще недоста
точно боремся за улучшение эко
номических показателей работы. 
Большие отходы металла образу
ются в результате чрезмерных 
припусков в поковке и литье, а 
также нерационального раскроя 
металла.

На заводе не изжиты факты 
плохой организации труда, недо
статочен и рост его производи
тельности. Все еще неполностью 
используются машины и оборудо
вание, допускаю тся случаи нерит
мичной работы цехов и завода. По 
съему готовой лродуацив завод

еще далеко не достиг проектной 
мощности. Не на должном уровне 
находится на предприятии и тру 
довая дисциплина —  в 1954 году 
было потеряно 583 человеко-дня.

В развернувш ихся после докла
да прениях работники завода под
вергли острой критике имеющиеся 
в производственной деятельно-сти 
недостатки, высказали ряд цен
ных предложений по использова
нию крупных резервов производ
ства.

—  У нас на заводе и, в частно
сти, в нашем ремонтно-механпче- 
ском цехе еще не изжиты факты 
плохой организации труда, —  за
явил в своем выступлении токарь 
этого цеха т. Дементьев. —  Наря
ды в цехе выписываются несвое
временно, рабочих полностью ра
ботой не загружают, нормирова
ние также поставлено неудовле
творительно. Особенно плохо рабо
тает нормировщик т. Петкевич.

В целях экономии государствен
ных средств, —  сказал начальник 
цеха капитального ремонта обору
дования т. Манвелов, —  наш цех 
надо или глубже специализиро
вать, передав ему ремонт всего 
специального оборудования наше
го министерства, или объединить 
его с каким-нибудь другим цехом, 
что позволит значительно совра
тить количество инженерно-тех

нических работников.
О необходимости объединения 

цеха запчастей ,с механосборочным 
говорил на собрании и. о. началь
ника цеха запчастей т. Бендебе- 
ров.

На плохую кооперацию на заво
де и необходимость ее улучшения 
указали в своих выступлениях т. 
Бендсоеров и мастер цеха капи
тального ремонта оборудования 
т. Тарасов.

—  Совершенно неудовлетвори
тельно организована у нас борьба 
за экономию государственных 
средств, —  сказал слесарь куз
нечно-прессового цеха т. Зюрка- 
лов. —  Чересчур много в нашем 
цехе расходуется мазута, пара и 
рабочего времени кузнецов на со
вершенно ненужную работу —  
протяжку крупного сортамента 
металла на более мелкий. Все это 
происходит из-за того, что снаб
женцы не дают нам нужных сор
таментов мерного металла. На про
изводительности нашего труда от
рицательно сказывается также за
тяжка монтажа консольных кра
нов в цехе. На низком уровне у 
нас и трудовая дисциплина. Не
редко допускаются прогулы и 
пьянство в рабочее время.

На вопроса* нормирования ос

тановился токарь инструменталь
ного цеха т. Викулов.

—  Наши нормировщики и от
дел труда, —  говорит он, —  не
достаточно внедряют техническое 
нормирование в цехах и на заво
де. Нужно также посмотреть и на 
количество контролеров»в цехах. 
Значительное число их без ущер
ба для дела можно совратить.

Начальник механосборочного 
цеха т. Погосянц и электросвар
щик т. Силин указали на серьез
ные недостатки в работе по тех
ническому росту кадров, внедре
нию совмещения профессий и рас
пространению передового опыта. 
Ремонтникам не создаются долж
ные условия для работы по внед
рению новой техники и передовой 
технологии.

В прениях выступили также 
инженеры тт. Гасеан и Отавин, 
мастер т. Соколов.

Собрание приняло социалисти
ческие обязательства коллектива 
завода ка 1955 год и наметило 
мероприятия по повышению про
изводительности труда, внедрению 
новой техники и улучшению ра
боты завода.

А. бушноо,

По страницам 
стенных газет

С помощью товарищей
На завод я првехал в ноябре 

1954 года и первые три месяца
был учеником токаря.

После прохождения ученичест
ва за мной закрепили токарный 
станок, и я .стал работать само
стоятельно.

Первое время, когда, мне было 
трудно осваивать работу, мне по
могли товарищи по цеху, квали
фицированные рабочие тт. Мама
ев, Киселев, Степанов. Их советы 
позволили мне научиться не толь
ко выполнять, но и перевыпол
нять производственную норму.

Сейчас я уже выполняю нощму 
на 200 процентов.

Такая товарищеская помощь—  
передача ояыта отстающим— безу
словно позволяет коллективу цеха 
успешнее выполнять государст
венный план.

Заир Аблаев,
токарь механосборочного це

ха РМЗ. («Машиностроитель»).

Закрепим успеха
С большим подъемом в городе 

проходит комсомольско-молодеж
ный фестиваль «Слава труду». В 
нем приняло участие более ш ести-’ 
десяти юношей и девушек завода, 
большинство из нашего общежи
тия. Выступления Вой Девойки- 
ной, Лены Наволот.ской, Любы Во
стриковой и других девушек за
служили высокую оценку.

За активное участие в смотре 
художественной самодеятельности 
коллектив нашего общежития пре
мирован радиолой, получил цен
ные премии и ряд исполнителей.

Мы поставили перед собой за
дачу закрепить успехи, достигну
тые в дни фестиваля, улучшить 
работу художественной самодея
тельности, способствующей ком
мунистическому воспитанию на
шей молодежи.

Е. Шульгина,
председатель совета общежи
тия. «Советская молодежь».
(Общежитие № 1, завода, где 
директором у, Морозов).



Трибуна передового опыта

ИНДУСТРИАЛЬНЫ Й МЕТОД СТРОИ ТЕЛЬСТВА В ДЕЙСТВИИ
Задачи, поставленные партией 

и правительством перед строите
лями, требуют систематического 
совершенствования строительной 
техники, широкой механизации 
работ, позволяющей ускорить 

С трои тел ьство , снизить его стои
мость и повысить качество, мак
симально сократить затраты тру
да. Выполняя эти задачи, строите
ли нашего участка проводят боль
шую работу по внедрению крупно
блочного метода строительства.

Наш участок выполняет все 
подготовительные и общестрои
тельные работы на объектах жи

л и щ н о го  строительства. Как изве
стно, прежде чем начать общест
роительные работы, надо выпол
нить большой объем земляных ра
бот, подготовить котлованы и 
траншеи под фундаменты зданий и 
подземных коммуникаций.

Для производства грубой верти
кальной планировки участком со
ставляется план земляных работ, 
по которому избыточный грунт 
вывозится за пределы квартала, а 
необходимый размещается на пло
щадке, согласно отметкам верти
кальной планировки (эти работы 
производятся одновременно с 
рытьем котлованов и траншей).

Земляные работы в значитель
ной степени механизированы. У 
нас нашли широкое применение 
такие землеройные машины, как 
экскаваторы с «обратной лопа
той», «Драглайн», бульдозеры, 
скреперы. Внедрение механизации 
на этих операциях обеспечивает 
нам высокие темпы работ при ма
лом количестве рабочих.

По окончании земляных работ 
участок приступает к кладке бу
товых и бутобетонных фундамен
тов, одновременно прокладывают
ся глубинные коммуникации (во
допровод, канализация). В завер
шение цикла подготовительных 
работ мы занимаемся устройством 
подкрановых и подъездных путей 
для башенных кранов, проклады
ваем узкоколейный железнодорож
ный путь для доставки материа

лов непосредственно на объекты. 
Этот вид транспорта у нас почти 
вытеснил автомашины: перевоз
ки кирпича, камня, бетона по 
узкоколейной дороге обходятся 
гораздо дешевле.

Призыв участников Всесоюзно
го совещания строителей о пере
ходе на индустриальные методы 
строительства нашел горячее одо
брение в коллективе нашего уча
стка. Постепенно наша строитель
ная площадка превращается в 
сборочную. Одновременно .с кир
пичной кладкой при возведении 
стен широко используются сбор
ные элементы: железобетонные 
панели, колонны, прогоны, связи, 
гипсореечные перегородки и пе
рекрытия. Переход на крупнопа
нельный метод строительства, ши
рокое внедрение механизации уже 
в этом году дали ощутимые ре
зультаты. Возросла, производи
тельность труда рабочих, снизи
лась себестоимость работ. За че
тыре месяца 1955 года участок 
сделал 24 .278  кубометров кир
пичной кладки стен, установил 
2 .576  кубометров сборных желе
зобетонных конструкций, 18 .359 
кв. метров панелей перегородок 
и 13 .222 квадратных метров гип
сореечных перекрытий.

Индустриальный метод строи
тельства позволил на 39 процен
тов против обычного сократить 
расход рабочей силы. Средняя 
производительность труда строи
телей составила 118 процентов.

О преимуществе крупноблочно
го строительства говорят и такие 
цифры. В течение четырех меся
цев участок дал 849 тысяч руб
лей сверхплановой экономии, в 
том числе но фонду заработной 
платы 159,3 тысячи рублей.

Намного позволило улучшить 
использование рабочей силы соз
дание комплексных бригад, кото
рые мы осуществили в этом году. 
Раньше на участке отдельно рабо
тали бригады каменщиков и мон
тажников. Нередко! случалась так,

что оашенныи кран не успевал 
обслуживать обе бригады сразу и 
одна из них тратила много време
ни впустую. При создании комп
лексных бригад это ликвидирова
лось.

Применение сборных элементов 
при возведении стен значительно 
сокращает сроки строительства. 
Если раньше на строительство че
тырехэтажного жилого дома (бед 
фундаментов) затрачивалось 7— 8 
месяцев, то теперь мы это делаем 
в три с половиной месяца. Так, 
1-го марта на 107 квартале мы 
начали кладку стен двух четырех
этажных 63-квартирных домов, а 
к 15 июня эти дома будут сданы 
под отделку.

Крупноблочный метод строи
тельства более чем на 50 процен
тов вытесняет такой трудоемкий 
процесс, как мокрая штукатурка. 
Отделочникам остается лишь отш
тукатурить поверхности кирпич
ных стен снаружи и внутри зда
ния. Очень много времени и труда 
отделочники тратили на штука
турку выступающих частей: 
карнизов, цокольных поясов, сан
дриков. С применением элементов 
сборности эти затраты сводятся к 
минимуму.

Ранее сооружаемые дома страда
ли неудовлетворительной звуко
изоляцией. Теперь мы не повторя
ем подобных ошибок. Для лучшей 
звукоизоляции в основание пере
городок ставятся дополнительные 
диафрагмы, производится войлоч
ная конопатка швов примыкания 
перегородок к стенам и потолкам.

Строители участка поставили 
перед собой задачу путем расши
рения индустриальных методов 
досрочно завершить годовой план 
строительно-монтажных работ и 
высвободить 50 процентов рабо
чей силы. Над решением этой 
задачи трудится весь коллектив.

А. Сусанов,
начальник 1-го строительно
го участка (1-й  стройрайон).

120 —  130 процентов нормы в смену вырабатывает ко
лошниковая завода минеральной ваты главной конторы про
изводственных предприятий Людмила Александровна Лазаре
ва .

На снимке: Л. А. Лазарева загружает в вагранку очеред
ную порцию кокса.

На строительстве автодороги
С утра до поздней ночи стоит 

многоголосый шум моторов на 
трассе строящейся автомобильной 
дороги из нашего города в област
ной центр. С ревом вгрызаются 
в веками слежавшийся грунт 
мощные бульдозеры, оставляя по
сле себя широкую, словно распа
ханную, полосу земли. А по обо
чинам дороги вырастают в,се но
вые и новые холмы грунта. Вот 
к одному из них подошел экскава
тор и стал полным ковшом ссы 
пать землю в кузовы вереницей 
подходящих к нему самосвалов. 
Холм начал заметно уменьшаться.

На трассе дороги в двс_ смены 
трудится коллектив механизиро

ванного дорожного участка, воз
главляемого т. Корягиным.

— С того времени, как оттаял 
грунт,— рассказывает т. Коря- 
гин, —  нами здесь выполнено бо
лее 100 тысяч кубометров земля
ных работ. На сооружении дороги 
работают 2 экскаватора,, G гусе
ничных тракторов с тележками, 3 
бульдозера, до 30 автомашин.

На 102 процента выполнили 
механизаторы апрельскую прог
рамму. С опережением графика 
идут они в мае. До полутора норм 
в смену выполняют трактористы 
Аблатов и Харин, экскаваторщи
ки Дмитров и Вагин.

В библиотеке теплоэлектроцентрали
При .создании библиотеки зав

кома теплоэлектроцентрали было 
приобретено литературы на 6 ты 
сяч рублей. В настоящее время 
книжный фонд значительно по
полнился и насчитывает свыше 
трех тысяч томов на сумму 20 ты 
сяч рублей.

Рабочие, инженерно-техниче
ские работники и служащие охот
но посещают свою библиотеку. Ко
чегар т. Чернявский прочел уже

около семидесяти книг. Часто 
посещают библиотеку тт. Михалев 
и Неруда (электроцех), Земсков 
(котельный цех), Воротников (ре- 
монтно-механический цех) и мно
гие другие.

Своей ближайшей задачей мы 
ставим расширение круга читате
лей библиотеки, пополнение 
книжного фонда.

А. Сыщенко,
библиотекарь.

Передовики социалистического соревнования

Начальник смены Василий Сапрыкин
Мерно постукивали колеса. По

езд пересекал Уральский хребет. 
Молодой голубоглазый человек 
стоял у окна и наблюдал, как ухо
дили назад одна за другой высо
кие скалистые горы, покрытые 
хвойным лесом. Дорога извива
лась между гор. Гудок паровоза 
рождал эхо, долго перекатываю
щееся между скал. Казалось, что 
поезд делает отчаянные усилия, 
чтобы вырваться на простор из 
объятий каменных исполинов.

Василий Сапрыкин задумался. 
Вспомнилось детство, оставшийся 
далеко позади родной Куйбышев.

Внезапно Василий высунулся в 
окно: на одной из отвесных скал 
виднелась четкая надпись, выби
тая в камне: «Мир победит
войну». Снова потекли мысли о 
прошлом, о фронтовых буднях, о 
госпитале, о сияющем дне побе
ды, об учебе в техникуме.

...Окончен длинный путь. Стро
ительная площадка встретила мо
лодого специалиста шумом рабо
тающих механизмов, пахнущими 
смолой строительными лесами, 
окружающими растущие ввысь 
цехи, сложным« переплетением 
Bixr.iouamra,

Начинать работу Василию до
велось на базе оборудования. Это 
оказалось очень хорошей школой 
пополнения практических знаний. 
Комплектуя прибывающее обору
дование, составляя техническую 
документацию, Василий пытливо 
изучал машины, аппараты, гото
вя их для подачи в цехи на мон
таж.

Началась техническая учеба 
будущего эксплуатационного пер
сонала. Старший оператор Васи
лий Сапрыкин терпеливо, настой
чиво обучал прикрепленную к не
му группу рабочих. Здесь ему осо
бенно пригодилась его работа ча 
базе оборудования. Она помогла 
ему доходчиво и ясно объяснить 
устройство машин, технологиче
ских линий, контрольно-измери
тельных приборов.

Наступили горячие дни пуско
наладочных работ. И здесь Васи
лий Сапрыкин проявил себя, как 
активный производственник, от
лично справлялся с порученными 
заданиями. Вместе со всем коллек
тивом торжественно отпраздновал 
он пуск, первого блока, когда бы
ла получена первая тонна готово
го продукта.

Первый год работы цеха был 
наполнен упорной борьбой за ос
воение оборудования, за точное 
соблюдение технологического ре
жима. Постепенно накопился 
практический опыт работы на 
сложных установках.

Однажды Василия вызвал на
чальник цеха Алексей Никифоро
вич Киселев. Беседа затянулась 
надолго. Зашел разговор о том, 
что нужно организовать работу 
по-новому, освоить обслуживание 
трех установок, вместо одной. За
дача трудная, но почетная.

На другой день в трех вахтен
ных журналах в графе «смену 
принял» появилась роспись Сап
рыкина. В первые дни Василий 
чувствовал себя не совсем уве
ренно, совершал много переходов 
с одной установки на другую. От 
этого впоследствии пришлось от
казаться: незачем принижать
роль операторов по контролю ре
жима. Теперь старший оператор 
Сапрыкин, наблюдая за всем хо
дом технологического процесса, 
особое внимание уделял той уста
новке, в работе которой выявлены 
вэвве-днбо неполадки, с тем, что

бы возможно скорее устранить их. 
Помощь молодому специалисту в 
разрешении ряда вопросов свое
временно оказали начальник сме
ны т. Мищенко, начальник цеха 
т. Киселев, старший инженер т. 
Коваленко.

Освоив работу по-новому в те
чение месяца, Василий Сапрыкин 
стал уверенно работать на трех 
установках. Его примеру последо
вали и другие старшие операторы: 
тт. Пахомов, Иванов, Нодерухин.

За время обслуживания трех 
установок Сапрыкин накопил 
большой опыт практической и ор
ганизаторской работы. Вот поче
му появление в скором времени 
приказа о "назначении Василия 
Григорьевича Сапрыкина началь
ником смены ни у кого не вызва
ло удивления.

И на своем новом посту он про
являет много инициативы, на
стойчивости. От умения началь
ника. смены оперативно и техни
чески грамотно руководить техно
логическим процессом, повседнев
но работать с людьми зависит 
многое в работе всего коллектива. 
Необходимо строго контролировать 
соблюдение установленного режи
ма на каждой установке и в зави
симости от обстоятельств увели- 
чивать или уменьшать подачу

сырья с наибольшим выходом про
дукта.

—  Прежде чем приступать к 
выпуску продукта, —  рассказы
вает Василий Григорьевич, —  я 
внимательно знакомлюсь с анали
зами, изучаю состав сырья и 
только найдя наиболее выгодный 
режим эффективного выхода про
дукта, даю разрешение на подачу 
сырья в установку.

Для смены т. Сапрыкина ха
рактерно, что в ней весь персонал 
хорошо знаком со своими обязан
ностями, машины работают с пол
ной нагрузкой, рационально ис- Н 
пользуется каждый килограмм 
сырья.

Для того, чтобы наиболее эф
фективно использовать полуфаб
рикат, подаваемый в установку 
№ 140, смена т. Сапрыкина стре
мится не производить отдув на 
«свечу», в атмосферу. Это позво
ляет экономить государственные 
средства, повышать выход годной “
продукции.

Завоевав в апреле первенство по 
цеху, коллектив смены Василия ^
Григорьевича Сапрыкина и в мае 
идет в первых рядах участников 1
социалистического соревнования, _
настойчиво борется за дальнейшее |
улучшение .своих производствен
ных показателей. 1

А, Афанасьев, j



НА ВСЕСОЮЗНОЙ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ ВЫСТАВКЕ
Над Всесоюзной сельскохозяй

ственной выставкой развеваются 
красные флаги. Двери многочис
ленных дворцов-павильонов госте
приимно раскрыты перед посети
телями.

Б этом году на выставке побы
вает 350  ты сяч экскурсантов из 
колхозов, МТС, совхозов, пред
приятий, научно-исследователь
ских и опытных учреждений всех 
областей, краев и республик Со
ветского Союза.

В экспозиции Всесоюзной сель
скохозяйственной выставки 1955 
года широко отображается осуще
ствление советским народом реше
ний январского Пленума ЦК КПСС 
об увеличении производства про
дуктов животноводства. На кон
кретных примерах лучших хо
зяйств страны показываются про
грессивные методы повышения 
урожайности зерновых и других 
сельскохозяйственных культур, 
достижения колхозов, МТС и сов
хозов в деле освоения целинных и 
залежных земель, являющихся 
мощным резервом увеличения 
производства зерна. Эта тема наи
более. полно раскрывается в 
«Главном павильоне» и павильо
нах «РСФСР», «Совхозы», «Зем
леделие», «Зерно», «Казахская 
ССР», «Сибирь», «Урал», «По
волжье», «Механизация и элек
трификация сельского хозяйст
ва»-.

Особое внимание уделено пока
зу возделывания кукурузы в раз
личных зонах страны как наибо
лее урожайной культуры, решаю
щей одновременно две задачи —  
пополнение ресурсов зерна и по
лучение концентрированных и 
сочных кормов. Агротехника воз
делывания кукурузы широко де
монстрируется в павильонах «Зер
н о», «Земледелие» и «Ж ивотно
водство», в которых для этой це
ли отведены специальные залы.
Большое место занимает показ ку
курузы в зональных павильонах 
РСФСР и павильонах сош н ы х 
республик.

Немалое место отведено в па
вильонах демонстрации передового 
опыта хозяйств по рационально
му ■ использованию земель, полу
чению высокого выхода сельско
хозяйственной продукции на 100 
гектаров пашни, лугов и паст
бищ, снижению себестоимости 
продукции, уменьшению затрат 
труда, росту общественного богат
ства.

Многие стенды посвящены луч
шим животноводческим хозяйст
вам, добившимся значительного 
увеличения всех видов поголовья 
скота и повышения его продук
тивности. Десятки передовых кол
хозов и совхозов —  участников 
выставки покажут свой продук
тивный скот разных пород в на
туре. В отличие от прошлого года 
завоз животных будет проходить 
в две и три смены.

В экспозиции выставки нагляд
но отображена громадная роль ма

шинно-тракторных станции в 
проведении всех сельскохозяйст
венных работ, в строительстве 
животноводческих помещений, си 
лосных сооружений и механиза
ции трудоемких процессов на фер
мах.

Широким показом на выставке 
1955 года идут около 900 колхо
зов, более 360 совхозов и 170 ма
шинно-тракторных станций, мно
го промышленных предприятий, 
научно-исследовательских инсти
тутов, опытных учреждений.

Важное место на ВСХВ зани
мает показ механизации сельско
хозяйственного производства. В 
павильоне «Механизация и элек
трификация сельского хозяйства.') 
оформлено около 300 стендов, по
священных развитию тяжелой 
индустрии, достижениям трактор
ной, автомобильной и машиност
роительной промышленности. Все
го в этом павильоне и на 12 от
крытых площадках других па
вильонов представлено около 
1.400 сельскохозяйственных ма
шин, из них много новых марок.

В купольном зале павильона 
поблескивает свежей краской но
вый силосоуборочный комбайн 
«С К -2 ,6», Такой же комбайн на
ходится на открытой площадке 
павильона «Ж ивотноводство». Ро
стовский завод .сельскохозяйст
венных машин прислал на вы
ставку комбайны «Сталинец-6», 
на которых имеются специальные 
приспособления, позволяющие 
убирать кукурузу. Комбайн от
рывает початки, а стебли рубит 
на силос.

Посетители впервые увидят на 
выставке новую навесную двух
валковую тракторную косилку, 
ширина захвата которой 14,6 мет
ров. Она изготовлена на Люберец
ком заводе имени Ухтомского, МО
СКОВСКОЙ области.

«БежЬцвсельмаш» доставил две 
новые ■ льномолотилки «МЛС- 
2,5 М», кировоградский завод 
«Красная звезда» прислал не
сколько новых шестирядных сея
лок для квадратно-гнездового по
сева кукурузы. Прибыло много 
новых машин и с других предпри
ятий страны.

Большой интерес представляют 
вновь оформленные стенды, посвя
щенные достижениям передовых 
предприятий страны и лучших 
людей производства —  участни
ков выставки. Один из них отоб
ражает успехи коллектива рабо
чих, служащих, инженеров и тех
ников Первого государственного 
подшипникового завода имени Ка
гановича. Выпуск продукции на 
этом предприятии в 1954 году 
увеличился по «равнению с 1950 
годом на 66 процентов, произво
дительность труда за четыре года 
возросла на 49 процентов. Только 
в прошлом году завод получил от 
внедрения рационализоторских 
предложений 8 .626  тысяч рублей 
экономии. На стенде портреты пе
редовиков производства —  токаря

К. Ф. Дрожжиной, йыифовщицы 
А. Е. Овчаровой, мастера Д. А. 
Косырева, бригадира С. С. Минае
ва, механика М. П. Попова и на
чальника цеха лауреата Сталин
ской премии Н. М. Волкова.

Рядом большой стенд, экспона
ты которого рассказывают об у с 
пехах Кировского завода в г. Че
лябинске. Стенд украшают ордена 
Ленина, Красного Знамени, Куту
зова, Трудового Красного Знамени 
и Красной Звезды —  свидетельст
во всенародного признания трудо
вых успехов коллектива этого за
вода. На многочисленных фото
графиях показаны применение 
выпускаемого заводом трактора 
«С -80 » в народном хозяйстве, ра
бота отдельных цехов.

На других стендах представле
ны Сталинградский тракторный 
завод, Харьковский, Алтайский, 
Минский, Липецкий и другие 
тракторные заводы страны.

В павильоне «Типовая усадьба 
МТС» улучшен показ механизации 
водоснабжения животноводческих 
ферм, возделывания кукурузы и 
силосных культур, уборки сена и 
соломы, использования машинно- 
тракторного парка и его ремонта.

Широко представлены в павиль
онах натуральные экспонаты. По
сетители выставки увидят ты ся
чи снопов различных зерновых, 
технических культур и трав, де
сятки тонн всевозможных плодов 
и ягод, много картофеля и овощей 
разных сортов.

Растительный мир выставки 
этого года будет еще более ярким 
и богатым. На экспонатных участ
ках насчитывается около двух ты 
сяч сортов 261 сельскохозяйст
венной культуры. На выставке 
представлено более 2 .500  назва
ний растений, которые использу
ются в полезащитном лесонасаж
дении, в озеленении городов, ку 
рортов, сел. Расширен и обогащен 
ассортимент плодовых насажде
ний. .

Улучшено и цветочное оформле- 
ление территории выставки. До
полнительно высажены растения 
наиболее яркие, душистые и 
обильно цветущие. Всего на вы
ставке представлено 200  видов 
цветов. Одних только роз различ
ных .сортов здесь свыше 50 ты 
сяч штук —  больше, чем во всей 
Москве.

Для размещения экскурсантов 
ВСХВ воздвигнуто уже 15 п яти 
этажных гостиниц. На террито
рии выставки сооружены новые 
павильоны кафе-закусочных.

Выставка этого года будет спо
собствовать еще более широкому 
внедрению в сельскохозяйственное 
производство передовых приемов 
и методов работы. Она, будет со
действовать быстрейшему реше
нию задач, поставленных январ
ским Пленумом ПК КПСС перед 
социалистическим сельским хо
зяйством.

С. ТИУНОВ.

Пионерский лагерь ТЭЦ  накануне открытия
Год назад, в семи километрах 

от города, в живописном месте, 
окруженном березовыми рощами 
и сосновым лесом, на берегу реки 
был создан пионерский лагерь 
для детей работников тешгоэлек- 
гродеитрали. За лехний сезон
1964 года в нем отдохнуло 408 
детей школьного возраста.

В наступаю щ ем летнем оздоро- 
вительном сезоне в иконе роком 
лагере ТЭЦ будет оздоровлено
Примерно 1100 пионеров и школь- 
-НИКОВ.

В лагере проводится большая

работа по подготовке к его откры
тию. Закончен в основном ремонт 
8 жилых юрт, кухни, столовой и 
других служебных помещений.

Вместе с тем в подготовке ла
геря к открытию имеются серьез
ные недостатки. В этом  году в 
нем, наряду с детьми энергетиков, 
будут отдыхать 400 детей работни
ков предприятия. Для их разме
щения надо установить 25 пала
ток, для которых построить коро
ба, настлать в палатках полы, 
провести электрический свет и

т. д. Однако в результате недо
пустимой беспечности и беззабот
ности председателя завкома т. Ни
конова и заместителя начальника 
предприятия т, Саакова по состоя
нию на 27 мая к этим работам
эксплуатационники по-еущ еству 
не приступали.

Тт. Никонову и Саакову давно 
пора повернуться лицом к нуж
дам пионерского лагеря, в  кото
ром должны отдыхать сотни детей 
эксплуатационников.

В. Мельников, 
председатель завкома ТЭЦ.

Соцгород. Н овые зд а н и я  на Сибирской у д и ц е .

НА РЕ МОН ТНО- МЕХАНИЧЕСНОМ 9А ВОДЕ-

Доска лучших рационализаторов
расточника т. Лобунюва, ко
тельщиков тт. Мелкостуиова и 
Миронова, кузнеца т. Афанась
ева и других, всего 25 человек.

При входе на территорию 
завода организована специаль
ная доска лучших рационали
заторов. Сюда занесены фами
лии термиста т. Цыганкова,

Встреча артистов с производственникам»
27-го мая, на стыке двух 

смен, состоялась встреча арти
стов областного театра музы
кальной комедии с рабочими и 
служащими ремонтно-механи
ческого завода.

Артисты театра познакоми
лись с цехами завода., выпуска
емой продукцией, побеседовали 
с передовиками, новаторами и 
рационализаторами производст
ва. После этого на открытой

площадке они дали большой 
концерт, в котором принял 
участие весь коллектив теат
ра. Концерт продолжался около 
двух часов.

Выступившие здесь дирек
тор завода т. Цырин, председа
тель завкома т. Столбов побла
годарили артистов за посеще
ние завода и данный ими кон
церт.

На курорты, в
В первом квартале текуще

го года на курортах страны от
дохнуло 13 рабочих и служа
щих завода.

Только в последнем месяце

дома отдыха
побывали на курортах шесть 
человек, в том числе лучший 
формовщик т. Попов, кранов
щица т. Гурьева, слесарь т. 
Шипнягов, модельщик т . . Ма- 
шай и другие.

Растет число огороднвков
С каждым годом увеличива

ется число огородников на ре
монтно-механическом заводе. 
В этом году в завком подали 
заявления на приобретение 
участков под огороды около 
400 человек. Заводской коми
тет удовлетворил их просьбу и 
вспахал 37 га земли.

Большинство рабочих и слу
жащих огородничеством зани

маются оолее пяти лет и нау
чились снимать хорошие уро
жаи картофеля. Например, ше- 
фер т. Усольцев в прошлом го
ду с десяти соток собрал 1.250 
килограммов картофеля, такой 
же урожай получили формов
щик. т. Юманов, токарь по де
реву т. Валенцев, бригадир ко
тельно-сварочного цеха т. Му- 
лявин.

Редактор В, П. БОГАТЫРЕВ.
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В КИНОТЕАТРЕ ПОСЕЛКА МАИСКА 
«Тревожная молодость*. Начало 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22 ч.

Ремесленному училищу № 4 
ТРЕБУЮТСЯ мастера произ
водственного обучения по про
фессии слесарей по ремонту 
промышленного оборудования 
И инструментальщик, а также
шофер й еапожник.

Обращаться: проспект Ки
рова, 38, телефон— «Централь
ная», 63. *

Ермушев Николай Васильевич, 
проживающий в Соцгороде, квар
тал 20, дом № 5, кв. 1, возбужда
ет дело о разводе е Ермушевой 
Музой Александровной, прожива
ющей в г, Ярославле, проспект 
Ш мидта, д ом  М  б , кв. 1.

Дело будет рассматриваться в 
народном суде 1-го участка 
Сталинского района г. Ярославля.

Адр«с редакции: Свцгорэд, проспект им. Молотова, 3 (1  квартал, дом Б -8 ); телефоны редактора и заместителя —
Б1-12 АТС; опев. еевретаря —  1-85  2 ав. и отделов писем g промышленности — » 1»85 1 зв. (через коммутатор ущ гаменид строительства).
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